

Projektkatalog 2015 – Gustav-Adolf-Werk e.V.

ÖSTERREICH – Mittel-Europa



Ausbau der Räume für Kinder- und Jugendarbeit in Windischgarsten

Antragsteller

Evangelische Tochtergemeinde Windischgarsten. Verantwortlich: Diakon Hubert Lösch, Römerweg 7, 4580 Windischgarsten, ÖSTERREICH, Tel.: (0043 699) 18 87 74 95, E-Mail: info@freizeitheim.at, Internet: www.freizeitheim.at und www.zubau.at

Windischgarsten ist ein Luftkurort im südlichen Teil von Oberösterreich. Während der Reformation war der Ort einige Jahrzehnte lang komplett evangelisch. Heute zählt die evangelische Tochtergemeinde Windischgarsten 350 Glieder in neun Kommunen. Das Zentrum der kleinen, aber sehr lebendigen Gemeinde besteht aus der 1952 erbauten Kirche und dem Pfarrhaus sowie aus einem Freizeitheim, das als internationales christliches Gästehaus mit ca. 35 Betten auf Selbstversorgerbasis geführt wird. Eine enge Beziehung besteht mit der diakonischen Tagesstätte DIG für Menschen mit Behinderung. Gelegentlich musste die Gemeinde mit ihren Veranstaltungen ins Kulturhaus ausweichen, weil die Kirche mit ihren 80 Sitzplätzen und der Gemeinderaum zu klein waren.

Projektbeschreibung

Die Gemeinde und das Freizeitheim kämpften schon länger mit Raumnot. Daraus entwickelte sich der Wunsch nach einem multifunktionalen Raum, der verbunden mit der Kirche auch für größere Anlässe verwendbar wäre. Der Wunsch wurde noch bestärkt dadurch, dass die Räume für die Kinder- und Jugendarbeit nicht mehr ausreichen. Diese Probleme werden nun durch einen Anbau gelöst. Im Kellerbereich sind Räume für Kinder und Jugendliche vorgesehen. „Grundlage unserer baulichen Aktivitäten ist der einstimmige Beschluss der Gemeindevertretung, keine Schulden zu machen. Gebaut wird nur, wenn finanzielle Mittel vorhanden oder konkret zugesagt worden sind“, betont Diakon Hubert Lösch. Deshalb sind auch die Gruppenräume für Kinder und Jugendliche im Untergeschoss noch im Rohzustand, obwohl der neue Gemeindesaal im März 2014 fertig wurde.

Die Gesamtkosten für den Ausbau sind veranschlagt mit **52 800 €**.

Weiterer Unterstützer ist die Marktgemeinde Windischgarsten.

Die Evangelischen Oberkirchenräte A.B. und H.B. haben das Projekt genehmigt. Der Gustav-Adolf-Verein hat den Antrag befürwortet.

PROJEKTFÖRDERUNG

€ 7 000